

Forums pour les consommateurs

Drogues et sexualité

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2010 à 16h14

Bonjour, je suis étudiante et je fais mon mémoire sur { {les drogues et la sexualité} }. Pour pouvoir construire mon matériel de recherche j'aurais besoin de vos témoignages sur le sujet en tant que toxicomanes ou anciens toxicomanes.

Si le sujet vous intéresse, précisez le type de drogue consommée.(Je ne me servirais pas de vos réponses si vous ne le souhaitez pas, l'anonymat est respecté aussi)

Je vous remercie d'avance pour vos réponses.

3 réponses

Profil supprimé - 29/03/2010 à 06h32

bah, je serai brève. j'ai été héroïnomane, je ne sais pas si tout lesmembres du forum dans le même cas que moi seront d'accord, mais je suis presque prête a le parier :
l'héro demoli votre libido... trop de drogue = plus de sexualité,
on a mieux a faire en plus si je suis honnète jusqu'au bout....
a choisir entre un shoot et faire l'amour, 99 pour cent des toxicos te répondrons un shoot...

Profil supprimé - 29/03/2010 à 10h18

Merci d'avoir répondu honnêtement. Est-ce que vous accepteriez de répondre à des questions plus précises sur le sujet?

Profil supprimé - 02/04/2010 à 20h41

bah ma foi pourquoi pas .. allons y gaiement ! ;o)